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C.A. N°1/2025 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du CDOS du LOIRET 

du mardi 11 février 2025 
à 18h30 à la Maison des Sports d’Olivet  

Présents : André BENHENNA, Gérard BOUDON, Alain BOYER, Christophe CHARREIRE (visio),  
André DHUIVONROUX (visio), Régis FLAMENT, Francis LANCEROT, Jean-Pierre MISSERI, Nathalie ROS,  
Jérôme VILAIN 

Excusé.e.s : Ludovic CHARDERON, Sylvain EDINE, Aymeric LACOMBE, Adeline MAYEUX 

Assistent : Michel ARNOULT Trésorier d’honneur, Adeline GERARDIN, Frédéric GILLES, salarié.e.s du CDOS 

Dernière réunion de la mandature, toutefois avant de la commencer rendons hommage à notre Ami, président du 
comité du Loiret de tennis de table, Jean-Luc PACAUD, subitement disparu lors de la période de Noël. Toujours 
d’humeur égale, magnant volontiers l’humour, Jean-Luc était un homme attachant, au service de son comité, à 
l’écoute des clubs pongistes, à la recherche permanente d’un consensus. Le monde du ″ ping ″ lui a rendu un 
vibrant hommage unanime lors des obsèques, aucun club ne manquait pour un dernier adieu. Bel exemple de 
reconnaissance pour ce grand dirigeant bénévole impliqué au quotidien, n’ayant d’autre ambition que de faire se 
développer la pratique du tennis de table. Adieu Cher Jean-Luc !  

A/ HOMOLOGATION DU PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 3 DÉCEMBRE 2024 

 - Adopté à l’unanimité. 

B/ RETOUR SUR :  

- Les Trophées de la Jeunesse : une belle soirée à Chamerolles : uniquement des récompenses 
individuelles sur cette édition, aucun trophée décerné pour les sports ″ co ″, a contrario des précédentes 
cérémonies. 

Deux marraines au très beau palmarès : Chloé LALANDE, championne du monde de jujitsu et Léanne TABU, 
multi médaillée sur les scènes mondiale, européenne et nationale dans sa catégorie d’âge, en cyclisme sur 
piste et sur route. Ajoutons la présence amicale de Marie NGOUSSOU, finaliste du 200m aux Jeux 
Paralympiques en septembre dernier, et lauréate des Trophées 2023.  

Recenser et valoriser les performances des jeunes sportifs loirétains méritants apparait souvent bien 
complexe. Les comités départementaux n’assurent que très peu le relais de communication indispensable 
permettant de lister les bons résultats obtenus par cette jeunesse talentueuse. Nous les trouvons donc 
fréquemment nous-mêmes, à travers les comptes-rendus de la presse locale. Nous oublions 
probablement, hélas, quelques disciplines qui pourraient elles aussi être mises en lumière… 

Pour 2025 : Trophées de la Jeunesse toujours, bien sûr, mais pas que… Une autre catégorie pourrait venir 
s’ajouter ! À suivre… ! 

- Le Pass’Sport  :  

Le Pass’Sports 2024 a bénéficié à 1649243 inscrits : 643 539 filles / 1005704 garçons. La Région Centre Val 
de Loire avec 66625 inscrits se classe en 7ème position et représente 4.04% du poids national. Le Loiret 1er 
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département de la Région CVL en nombre d’inscrits enregistre 19673 inscrits (15460 en 2023), 7731 filles et 
11942 garçons, soit 27,98% du poids régional et 1,12% du poids national. 

Quand sera-t-il pour la future saison ? 

C/ ASSEMBLÉE GENERALE 

- Mardi 18 mars 18h30 à la MDS d’Olivet 

- 12 élu.e.s sortants se représentent, 7 nouveaux membres à solliciter 

- Convocation / ordre du jour / appel à candidature envoyés le 29 janvier 

- Le Conseil d’administration propose les candidatures d’Alain BOYER et de Christophe CHARREIRE en tant 
que membres qualifiés : Validation à l’unanimité des 2 candidatures. 

- Le bureau exécutif présenté par le futur président se compose de 13 personnes, auquel s’ajoute  
6 candidatures individuelles pour former le conseil d’administration. 

- 16 février : date limite d’envoi des candidatures au BE ou au CA pour tous les candidats 

- 26 février : date limite de réception des questions à soumettre à l’AG 

- 3 mars : date limite de validation et de publication des candidatures par le CA sortant sur proposition du 
comité de validation (réuni le 28 février). 

- 8 mars : date limite d’envoi des documents aux membres de l’AG. 

- Lors de l’AG, nous projetterons le film « LILIA » (15mins) se rapportant aux violences. La DRAJES nous 
accompagnera sur cette fenêtre bien spécifique et nous permettra d’étayer ce document d’excellente 
qualité. 

- Buffet dînatoire : école hôtelière d’Olivet ? à voir 

D/ TRÉSORERIE  

- Une année 2024 reflétant notre fort investissement sur le terrain. Année positive pour nos comptes, 
permettant de mettre à l’équilibre les finances sur la durée de la mandature. Nous n’aurons pas eu à puiser 
dans nos réserves. 

- Cotisation 2025 : inchangée. 

- Bilan financier et projet de budget transmis début mars aux comités départementaux. 

- L’année en cours laisse entrevoir des baisses non négligeables des subventions et une remise en cause 
des aides par tous les partenaires décisionnaires ou financeurs. Cela risque de fragiliser nos finances à 
court terme et interroger nos projections sur le plus long terme. 

- Emploi technique : 

- Après la mise en place de la nouvelle équipe, nous reviendrons sur la possibilité d’embauche ou 
non d’un emploi technique opérationnel sur le terrain, sur un modèle ressemblant au précédent 
(mutualisation avec un autre comité) 

- Salarié expérimenté ou alternant ? 
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- Basicompta 

- Le nombre d’adhésions progresse régulièrement. 

- Nos deux salariés répondent dorénavant à la demande. 

- Nous prévoyons une ou deux visios d’accompagnement sur le sujet. 

E/ VIOLENCES DANS LE SPORT 

- Avancées retardées par la maladie de notre salariée depuis la mi-décembre. 

- Trois territoires rencontrés avec des fonctionnements différents (Beaugency, Châlette, Gien). 

- Deux jours de formation à venir avec la DRAJES- pour les structures ayant fait une demande ANS. 

- Film « Julie se tait » d’une durée de près d’une heure et demie, beaucoup trop long pour engager une 
discussion approfondie. 

- La vidéo ″ Lilia ″ correspond mieux à une première approche du sujet pour aborder l’omerta en milieu 
sportif 

- Ne parlons pas uniquement des violences sexuelles, évoquons également l’homophobie, la grossophobie 
et élargissons le sujet du harcèlement à toutes ses formes. 

- Les fédérations peuvent-elles gérer elles-mêmes ce sujet en interne ? Là où tout le monde se connait et 
où l’on peut étouffer les potentiels actes ?? Le CDOS devrait se poser comme une référence de neutralité 
et de connaissance sur ces questions en étant à même de guider et de soutenir les comités dans leurs 
actions. 

- Préparer un quizz sur les violences pour nos interventions en milieu scolaire. 

F/ ACTIVITÉS À VENIR 

- Assemblée générale de l’AML le 15 mars à Gien  

- Journée des MFR jeudi 24 avril à Ormes, journée interdépartementale environ 600 jeunes, déroulé des 
activités en préparation. 

- Journée UGSEL, Jeudi 5 juin au Campo Santo à Orléans, nous connaitrons prochainement le nombre de 
participants, probablement autour des 800 enfants. 

G/ QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

Clap de fin sur la période 2020/2024, une mandature à jamais présente dans nos mémoires ! Merci à Vous, 
salariés, élus de votre investissement, de votre soutien, de votre bonne humeur, de votre Amitié. 
 
 
 

Le Secrétaire général         Le Président, 

Christophe CHARREIRE        Alain BOYER 


